

Handeln – und zwar jetzt! Maßnahmen für ein klimaneutrales Land



44. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
15. - 17. November 2019, Bielefeld

Antragsteller*in: BAG Energie
Beschlussdatum: 13.10.2019

Änderungsantrag zu WKF-07

Von Zeile 1166 bis 1167 einfügen:

konzentriert, so ist doch völlig klar: Klimaschutz kennt keine Grenzen und muss europäisch und global gedacht werden. Denn die globale Klimakrise können wir nur bekämpfen, wenn wir selber in Deutschland unser möglichstes für den Klimaschutz tun und gleichzeitig durch internationale Zusammenarbeit dafür werben und es ermöglichen, dass andere Länder das auch tun. Deutschland hat sich völkerrechtlich verpflichtet, Anstrengungen zu unternehmen, die globale Erwärmung auf 1,5 Grad zu begrenzen. Diese Verpflichtung können wir nur erfüllen, wenn wir konsequenten Klimaschutz im eigenen Land umsetzen und gleichzeitig Klimaschutz in anderen Teilen der Welt unterstützen. Deshalb machen wir den Klimaschutz, den Ausbau erneuerbarer Energien und die Anpassung an Folgen des Klimawandels zu einem Schwerpunkt der Außen-, Entwicklungs- und Außenwirtschaftspolitik.